

### 34. SPOLA 2023 – Sportlager in Obergesteln VS

**Unter dem Lagermotto „Bachelor“ wurde zum 34. Mal in der zweiten Herbstferienwoche das SATUS SPOLA im sonnigen Obergesteln im Kanton Wallis durchgeführt.**



Unter der geteilten Hauptleitung von Sarah Thiermann und Sascha Moser organisierten die 17 Leiterinnen und Leiter auch im Jahr 2023 für die Teilnehmenden ein abwechslungsreiches und interessantes Sportlager. Ein Grossteil der Sportzeit wurde mit den 5 Hauptsportarten Tchoukball, Badminton, Golf, Haloball und Leichtkontakt-Boxen verbracht.

Unser Spezialtag am Dienstag wurde unter dem Motto „Bachelor“ verbracht. An diesem Tag durften die Lagerteilnehmenden Aktivitäten mit Bezug zu dem Bachelor durchführen. Am Morgen mussten die Teilnehmenden verschiedene Posten absolvieren und konnten Pokerchips verdienen. Nach einem leckeren Mittagessen wurde der Nachmittag in dem Beautysalon verbracht. Es gab verschiedenste Räume, in welchen man viele tolle Sachen machen konnte wie zum Beispiel: die Haare stylen, schminken, Massage, Tattoos, Peeling oder tolle Gurken-Gesichtsmasken. Nach einem romantischen Candle Light Dinner mit einem Date gab es zum Abschluss einen Casino-Spieleabend.

Eine Neuerung in diesem Jahr war der Wechsel des Lagerhauses von Reconvilier BE nach Obergesteln VS. Das neue Lagerhaus ist ausgestattet mit einem grosszügigen Vorraum, einer integrierten Turnhalle, Bühnenraum, ein Golfplatz in der Nähe und einer Menge Umschwung für sportliche Aktivitäten.

Eine abwechslungsreiche und glanzvolle Sportwoche in Obergesteln VS endete. Doch das Leiter-/Küchenteam blickt auf eine sehr gelungene und unterhaltsame Woche zurück. Unser Blick richtet sich nun in die Zukunft und somit auf das 35. SPOLA, welches wieder in der zweiten Herbstferienwoche 2024 stattfinden wird.